
 SMBIOS - Frage (Es ändern sich ja
gelegentlich gewisse eingeschliffene
Vorgehensweisen)

Erledigt

Beitrag von „Doctor Plagiat“ vom 17. Mai 2019, 21:46

Ich bin ja momentan noch auf 18,3 mit aktivierter connectorless iGPU. Alles wird fehlerfrei
abgespielt mit IINA.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42746-smbios-frage-es-%C3%A4ndern-sich-ja-gelegentlich-gewisse-
eingeschliffene-vorgehenswei/?postID=506432#post506432
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